

Pleine Lune en Lion, 12 février 2025 à 14h53 locales (24°06' Lion)

La saison du Verseau est la période de l'année centrée sur l'acceptation de notre unicité, l'exploration de notre rôle au sein des communautés, la prise de conscience des problèmes collectifs et la remise en question de notre relation avec la technologie et Internet. Avec la Lune dans le prestigieux signe du Lion face au Soleil en Verseau, la Pleine Lune parle de comment équilibrer nos projets individuels et les tendances ou contraintes de notre environnement social. De plus, cette Lunaison arrivant au moment où Pluton vient d'entrer en Verseau, elle insiste sur les profondes mutations qui vont impacter cet équilibre entre créativité personnelle et développement collectif, entre le besoin d'exprimer notre individualité selon nos propres termes, et le besoin d'appartenance au groupe.

Si nous examinons notre scène sociale, à quel qu'échelle que ce soit, nous pourrions facilement identifier les bascules et/ou déséquilibres du pouvoir – une des questions majeures de l'axe Lion-Verseau-. Cette question est renforcée par le carré d'Uranus qui active les tensions. Certains vont sentir un vent de rébellion à l'encontre des diktats ou des masques sociaux, d'autres vont subir une montée de tension face à des changements imposés par une redistribution du pouvoir (Saturne, maître du Verseau affligé par Pluton), d'autres encore vont enfourcher la vague incessante des nouvelles opportunités (technologiques ou autres) pour trouver plus d'autonomie et des richesses inédites.

Prenez le temps de regarder ce qui émerge pour vous : nouvelles lubies ou bouleversements vous invitent à évoluer... C'est l'occasion d'aller voir là où nous avons du mal à assumer notre potentiel créatif et où nous nous réfugions dans un semblant de détachement, où nous craignons de prendre le risque de vivre notre vérité, là où nous restons en deçà de nos aspirations authentiques. La Pleine Lune du Lion nous enjoint à ne pas avoir peur d'investir en nous-mêmes, dans nos passions, dans notre joie, car cela aura un impact bénéfique à la fois sur nos proches, notre communauté et sur le collectif dans son ensemble.

Nous sommes invités à rejoindre consciemment la danse cosmique de la création et de la destruction, à vivre nos vies le cœur ouvert. En carré, Uranus va créer de la friction, de l'instabilité et de l'incertitude. Cela donne envie de mettre une fin aux restrictions et de faire voler les contraintes. Des changements d'humeur rapides, des crises ou voire des accidents peuvent venir perturber notre routine habituelle ou une relation existante. Essayons de canaliser cette énergie électrique et instable vers la créativité, l'invention, l'innovation ou encore l'implication sociale ou politique. La méditation, quant à elle, pourrait mener à des expériences mystiques.

Co-créateurs de notre réalité, nous avons l'incroyable opportunité de nous libérer de nos chaînes, de nos peurs, et de nos limitations. Lorsque nous agissons avec le cœur, seul ou à plusieurs, nous pouvons manifester des résultats positifs et changer. Une fois la conscience posée sur les tenailles de l'égo, le Lion sera, de façon archétypale, en corrélation avec la pleine expression du Soi et de notre potentiel inné. Uranus va représenter les libérations nécessaires faisant partie de tout processus d'éveil. Ainsi cette Pleine Lune nous offre des occasions de réfléchir à ce qui doit être conscientisé pour avancer sur notre chemin de liberté intérieure.

Méditation de la Pleine Lune :

- Ceux d'entre nous qui sont personnellement touchés par cette lunaison (avec des planètes vers 22°-26° des signes fixes) auront l'occasion de faire l'expérience de percées créatives et de libérations émotionnelles intenses. Ils seront invités à mettre leur créativité au service de leur communauté et à permettre aux autres de les inspirer et de les motiver.
- La vie offre à chaque instant l'opportunité incroyable de voir et d'expérimenter Qui vous êtes vraiment. Observez-vous aujourd'hui. Observez ce que vous faites d'instant en instant... et pourquoi. Demandez-vous alors "Qu'est-ce que cela a à voir avec ma vraie raison d'être ici ? Est-ce bien pour cette expérience-là que j'ai fait tout ce chemin d'incarnation ?" C'est juste une question... (*inspirée de N.D. Walsch*).